

## REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO OSAF EN LIMA, PERÚ



El Sábado 13 de abril a las 14:30, en el Hipódromo de Monterrico, se llevó a cabo la reunión del Consejo Directivo de OSAF, con la participación de las autoridades del Jockey Club Argentino, Jockey Club del Perú, Jockey Club Brasileiro, Jockey Club de Sao Paulo, Valparaíso Sporting Club, Club Hípico de Santiago, Hipódromo Chile, y HRU.

Entre los temas que se trataron:

★ Se brindó un resumen de las actividades de las últimas semanas en torno a la edición N° 40 del Gran Premio Latinoamericano, entre ellas los cambios en los participantes ocurridos en el transcurso de las últimas 2 semanas, la llegada de los participantes del exterior y las condiciones de la pista del hipódromo de Monterrico, que se encuentran óptimas para recibir a los participantes.

★ Con respecto a la edición 2025 del Gran Premio Latinoamericano algunos de los directores, como el presidente del Jockey Club Brasileiro, manifestaron su deseo de organizar la carrera itinerante de OSAF. Se conversó acerca de las posibles fechas y condiciones de la carrera para captar a los mejores caballos de la región, teniendo en cuenta el proceso evolutivo de sus campañas y las carreras clasificatorias, así como el calendario clásico local y los de los hipódromos miembro de OSAF. Se propuso que la OSAF trabaje en un cronograma a mediano plazo para las próximas ediciones del Latino con el objetivo lograr un esquema eficiente de rotación de hipódromo y en miras de la captación de sponsors a nivel tanto local como regional. La sede 2025 se definirá en los primeros días del mes de agosto, donde se confirmará sede, fecha y condiciones de la carrera.

★ Se brindó un repaso de las actividades de OSAF dentro del primer trimestre de 2024, entre las cuales se destaca:

- Reunión del Comité de Stud Books de OSAF llevada a cabo el día Martes 9 de abril por Zoom;
- Reunión del Comité Sudamericano de Handicappers llevado a cabo los días Jueves 11 y Viernes 12 de abril en Lima donde se aprobaron los ratings de 87 ejemplares en 110 y más;
- Actividad de capacitación de la Jefa y la Subjefa del Laboratorio del Hipódromo de Control de Doping del Hipódromo de San Isidro en el Laboratorio de Hong Kong durante la primera mitad de mayo;
- El trabajo de colaboración, integración y participación de OSAF en la Conferencia Bienal de la Federación Internacional de Criadores de Caballos SPC (ITBF) que se llevará a cabo a fines de mayo en Tokio.